

JUNIOR COMPANY DES NIEDERLÄNDISCHEN NATIONALBALLETTES



DUTCH
NATIONAL
BALLET



Die 2013 gegründete Junior Company besteht aus zwölf Tänzern. Die Junior Company präsentiert zwei Programme pro Saison, bestehend aus Pas de Deux und Ausschnitten aus dem klassischen und neoklassischen Repertoire sowie neuen, speziell von namhaften Choreografen für die Gruppe geschaffenen Werken.

Die Tänzer treten auch in abendfüllenden Produktionen des Corps de Ballet des Niederländischen Nationalballetts auf. Ernst Meisner ist der künstlerische Koordinator der Junior Company. In dieser Saison feierte die Junior Company mit einer nationalen Tournee von „In the Future“ ihr fünfjähriges Jubiläum und arbeitete mit der Tanzcompagnie ISH an der erfolgreichen Produktion „Grimm“ zusammen.

The Junior Company, founded in 2013, consists of twelve dancers. The Junior Company aims to present two programmes per season, consisting of pas de deux and excerpts from the classical and neo-classical repertoire alongside new works created especially for the group by renowned choreographers.

The dancers also perform in full-length productions of the main company. Ernst Meisner is the artistic coordinator of the Junior Company. This season, the Junior Company celebrated its fifth anniversary with a national tour of „In the Future“ and collaborated with dance company ISH on the successful production „Grimm“.